
令和５年度 神奈川県立横浜国際高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

本校の学校運営協議会を次のとおり開催した。 

名称  神奈川県立横浜国際高等学校 学校運営協議会 

開催日時  令和５年６月 24 日（土） 

開催場所  ＡＳ教室 

出席者 

（役職名） 

岩田 春男（南永田・山王台地区連合町内会⾧） 

小池 栄樹（前アラムコ・アジア・ジャパン東京支社顧問） 

水上 雅人（Leadership for Everyone 代表） 

川口 奈美（横浜国際高等学校 PTA 会⾧） 

小川 博芳（六ツ川上第二自治会会⾧） 

羽入田 眞一（早稲田大学客員教授・本校初代校⾧） 

小河 多香路（本校校⾧） 

（欠席） 

宮嶋 泰子（一般財団法人カルディベータ代表理事） 

海野 多枝（東京外国語大学大学院総合国際日本学研究院教授） 

西藤 聡一郎（六ツ川高等学校同窓会会⾧） 

会議内容 〇令和５年度学校目標及び本校の取組・議題等について 

（委員からの主な質問・意見） 

・地域との共同防災訓練は意義深いことである。 

・ＳＣ、ＳＳＷの活用状況について聞きたい。 

・ワークライフバランスへの取組状況を教えてほしい。 

・学校運営協議会を通じて学校の取組の様子がよくわかる。 

・コロナ後の国際交流活動の再開について聞きたい。 

・ＳＮＳトラブルにはどんなものがあるか。 

・第二外国語について各言語の履修率が知りたい。 

・進学状況について学部学科別の情報を知りたい。 

会議資料 ・令和５年度学校要覧 

・令和５年度学校評価報告書（目標設定） 

・令和５年度年間行事予定 

・令和４年度 SOAR TO THE WORLD（学校案内）  

・令和５年度進学実績について 

・ＹＩＳ通信、校⾧だより 

問合せ先 横浜国際高等学校 副校⾧ 唐川 045-721-1434 

次回開催予定日 令和５年９月 23 日 


